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REQUERIMENTO Nº 01/17 
 
 
 
 
 

 REQUEIRO OUVIDO O DOUTO PLENÁRIO, QUE SEJA 
OFICIALIZADO O EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, PARA QUE 
NOTIFIQUE A “SABESP” SOBRE OS INVESTIMENTOS ACORDADA NO CONTRATADO 
DE CELEBRAÇÃO DO CONVÊNIO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO PÚBLICO 
MUNICIPAL DE ABASTECIMENTO DE AGUA E ESGOTAMENTO SANITÁRIO FIRMADO 
ENTRE A MUNICIPALIDADE E A SABESP, NO ANO DE 2008. 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 
                                                    NOBRES EDIS, TODOS TEM CONHECIMENTO QUE A 
PREFEITURA MUNICIPAL E A SABESP NO ANO DE 2008 RENOVARAM O CONTRATO 
DE CELEBRAÇÃO CONVÊNIO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO PÚBLICO MUNICIPAL 
DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA E ESGOTAMENTO SANITÁRIO.  

NO CONTRATO A “SABESP” FICOU COMPROMETIDA EM 
REALIZAR INVESTIMENTOS DE R$3.061.624,03(TRÊS MILHÕES, SESSENTA E UM MIL, 
SEISCENTOS E VINTE E QUATRO REAIS E TRÊS CENTAVOS) (PÁGINA 61 DO 
CONVÊNIO) EM INVESTIMENTOS EM ÁGUA, ESGOTO E BENS DE USO GERAL, ESTE 
VALOR ATUALIZADO COM JUROS DE 6% AO ANO É DE R$ 5.123.444,93 SEM 
COMPUTAR A CORREÇÃO MONETÁRIA..  
                                      
 
 
 

SARUTAIÁ-SP, 06 DE FEVEREIRO DE 2017. 
SALA DAS SESSÕES, 

 
 
 
 

 
PAULO ROGÉRIO DE CASTRO – PTB 

VEREADOR 
 

 
  



 
REQUERIMENTO Nº 02/2017 

 
 
 

REQUEIRO OUVIDO O DOUTO PLENÁRIO, BASEADO NO 
REGIMENTO INTERNO, QUE SEJA OFICIALIZADO O DIRETOR DO DER DE ASSIS, 
PARA ESCLARECER OS SEGUINTES QUESITOS ABAIXO: 

1- QUAL A FIRMA QUE GANHOU A CONCORRÊNCIA PARA 

RECAPEAR A RODOVIA THOMAZ MAGALHÃES;  

2- QUAL O PERÍODO DA GARANTIA DO SERVIÇO; 

3- CASO ESTEJA DENTRO DO PRAZO DE GARANTIA, SE FOI 

NOTIFICADA A FIRMA RESPONSÁVEL PELO SERVIÇO, DAS 

AVÁRIAS NA CÂMADA ASFÁLTICA, DOS AFUNDAMENTOS 

ALONGO DA PISTA, DO DESMORONAMENTO DA PISTA DA 

RODOVIA DEFRONTE A FAZENDA GUARANI, LOCALIZADA 

NESTE MUNICÍPIO; 

4- SE HÁ PERIGO DE DESMORONAMENTO DA RODOVIA 

DEFRONTE A FAZENDA GUARANI, DESTE MUNICÍPIO, ENTRE 

SARUTAIA-FARTURA, MAS PRECISAMENTE  1,5 KM DO TREVO 

DE SARUTAIA SENTIDO FARTURA;  

5- DEMAIS INFORMAÇÕES QUE JULGAR NECESSÁRIA PARA 

PODEMOS EXPLICAR AOS MUNÍCIPES RECLAMANTES. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 
 

SENHORES VEREADORES NO TRAJETO DA RODOVIA 
THOMAZ MAGALHÃES PODEMOS PRESENCIAR VÁRIOS PONTOS DE AVÁRIAS NA 
PISTA DE ROLAMENTO, TAMBÉM O COMPROMETIMENTO DO ATERRO PRÓXIMO DA 
FAZENDA GUARANI LOCALIZADA NESTE MUNICÍPIO, ENTRE SARUTAIÁ-FARTURA. 

NOSSA RODOVIA FOI RECENTEMENTE RECAPEADA, É 
NOSSO DEVER COBRAR A MANUTENÇÃO DA RODOVIA E GARANTIR OS 
INVESTIMENTOS REALIZADOS COM RECURSO PÚBLICO.  

   
 
 

SARUTAIÁ-SP, 07 DE FEVEREIRO DE 2017. 
 
 
 
 

PAULO ROGÉRIO DE CASTRO-PTB 
VEREADOR 

 
  



 
REQUERIMENTO Nº 03 /17 

 
 
 

REQUEIRO, a Vossa Excelência, ouvido o douto plenário, nos termos 
regimentais, seja enviado ofício ao Chefe do Executivo Municipal solicitando informações 
sobre quais são os funcionários contratados em cargos comissionados, tais como: 
Advogado, Contador, Médicos, Dentista, Médicos Veterinário, Engenheiro, dentre outros, 
bem como, sobre as empresas prestadoras de serviço público, que por ventura ganharam 
processos licitatórios. 

 
 
JUSTIFICATIVA 
 
 
 
Com a finalidade de dar um maior esclarecimento à população, 

quando somo indagados pelas ruas de nossa cidade sobre os funcionários municipais, em 
especial aos médicos, necessário se faz que saibamos quem são os profissionais 
contratados por Vossa Excelência, para desempenhar funções em nosso município. 

 
 
Neste sentido, precisamos ter a relação de funcionários contratados 

por Vossa Excelência, para que possamos nos dirigir a esses profissionais com mais 
facilidade, visando maior celeridade na solução dos problemas da área respectiva do 
funcionário contratado.  

 
Sarutaiá, 07 de fevereiro de 2017. 
 
 
 
JOSÉ WILSON SAMPAIO DE CARVALHO 
Vereador 

 
 


